28. Februar 2018 1 von 1

Mühlhäuser Platz

Ein Vertreter des Umwelt- und Gartenamtes konnte heute zur Sitzung nicht kommen. Der Blühstreifen auf dem Mühlhäuser Platz ist sehr schön geworden. Herr Anthofer spricht den Blühstreifen in der Cauerstraße an, der vom Umwelt- und Gartenamt nicht eingesät wurde. Die Ortsbeiratsmitglieder einigen sich darauf, dass dieser Tagesordnungspunkt einschließlich der Blühstreifen auf der nächsten Sitzung besprochen wird. Vor der Sitzung am 22.03.2018 soll dann eine Ortsbesichtigung auf dem Mühlhäuser Platz auch mit Vertretern der Kirche stattfinden. Treffpunkt ist um 19.00 Uhr am Gemeindehaus. Die Sitzung könnte dann auch dort stattfinden.

Bernd Bolzmacher

1. stellvertretender Ortsvorsteher

Heike Homm Schriftführerin